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〇伊賀鉄道新駅の対応について

名

　・大きな費用をかけて新駅をつくることが伊賀鉄道の活性につながるとは思えない。

　・ユネスコ文化遺産登録をきっかけに、これからの祭のあり方や振興、継承ならびに地元や行

　・今現在の市としての対応や考え方を説明し、事業を進めていくにあたっての協力を依頼した。

　・住民側がどのような対応をすべきか、具体的な提案を市側にお願いしたい。

班長　　上田　宗久　　

　・神事と祭巡行を離して考えるべきではないか。

（議員より）

（議員より）

　・まちを活性化させるためにも下水道の整備は早急に必要である。

　・上野天神祭の伊賀市としての位置づけをどのように考えているのか。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　・議会の対応について、市民にわかりやすく説明する必要がある。
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　上田宗久、田中　覚、田山宏弥、中岡久徳

開 催 場 所 　上野西部地区市民センター

〇下水道の対応について

　　政、議会の役割をどうしていくべきか議論するいい機会ではとの意見があった。

　・その費用を伊賀鉄道に乗ってもらうための補助にまわすべきではないか。

〇上野天神祭について

　・伊賀市としての支援のあり方に納得がいかない。

　　　　　平成２７年度議会報告会４班

出 席 議 員
記録者 　田山宏弥

【主な意見・提言、対応等】

〇まちの賑わいについて


